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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
„Ischa barrierefrei!“ – Wo stehen wir beim Vorhaben, Stadtfeste und 
Weihnachtsmärkte barriereärmer zu gestalten? 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie bewertet der Senat den bisherigen Prozess zur Umsetzung des 
Bürgerschaftsbeschlusses „Ischa barrierefrei“ unter Mitwirkung von Menschen 
mit Behinderung und Veranstalter:innen wie Schausteller:innen und 
Kulturschaffende? 
 

2. Welche zentralen Erkenntnisse zu derzeitigen Hürden für Menschen mit 
eingeschränkter Mobilität konnten im Laufe des Jahres 2024 im Austausch der 
Mitwirkenden und auf den verschiedenen öffentlichen Großveranstaltungen 
identifiziert werden? 
 

3. Inwieweit konnten bereits Verbesserungen und Informationsmöglichkeiten für 
Menschen mit eingeschränkter Mobilität umgesetzt werden und welche 
weiteren sind in Planung? 
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